

Tintin dispose désormais de sa propre galerie au Sablon à Bruxelles

BRUXELLES 15/10 (BELGA) = Une galerie d'art entièrement consacrée à Tintin a ouvert ses portes samedi dans le quartier bruxellois du Sablon. Les collectionneurs peuvent s'en donner à coeur joie en y découvrant différentes pièces de collection uniques.

Cette nouvelle galerie ne constitue pas seulement un hommage à l'héritage de Hergé. C'est également une boutique dédiée aux collectionneurs et un moyen de faire la promotion du Musée consacré à l'auteur, situé à Louvain-la-Neuve.

"Tintin et Hergé sont eux-même de vrais 'Brusselaars' et font désormais partie du patrimoine bruxellois. Il faut savoir que de nombreux touristes européens passent chaque samedi et dimanche par le Sablon. C'est donc l'endroit idéal pour faire la promotion du musée", confie Yifei Tchang, la fille du sculpteur du même nom et ami de Hergé, qui lui inspira le personnage éponyme. Mme Tchang gère un magasin de souvenirs à l'effigie du jeune reporter sur la Grand-Place de Bruxelles.

La galerie se distingue du commerce en question en se concentrant plutôt sur des pièces uniques et artistiques. Plusieurs lithographies et une sculpture unique y sont ainsi exposées et vendues.

"La galerie est une fenêtre pour les vrais collectionneurs. Les pièces montrent l'expertise de nos partenaires européens", poursuit Yifei Tchang.

S'y trouve également une vaste bibliothèque avec des livres disponibles en différentes langues. La galerie est ouverte du mardi au dimanche. /.JUG/FCH

15/10/2016 17:37

ID-32284648